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Ementa: Reiteração ao Requerimento nº 93/2025.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Reiteração ao Requerimento nº 93/2025

Diante da resposta ao Requerimento nº 93/2025, reiteramos a 
necessidade de esclarecimentos sobre os questionamentos que foram considerados 
"prejudicados", uma vez que a área mencionada pertence à Prefeitura de Valinhos e, 
portanto, a administração municipal deve ter informações e ações relacionadas à 
sua manutenção e preservação.

Esclarecimento sobre o termo "prejudicado": O termo normalmente é 
utilizado quando uma questão já foi respondida em outro item, quando há 
impossibilidade de execução ou quando o pedido perdeu sua relevância. No entanto, 
neste contexto, não há justificativa clara para essa classificação, pois trata-se de um 
terreno municipal e todas as perguntas exigem respostas objetivas sobre sua 
manutenção e preservação.

Solicitamos que sejam fornecidas respostas objetivas para os seguintes 
pontos:

1- Existe um cronograma para a limpeza e manutenção desta área verde 
municipal? Caso a resposta seja negativa, solicitamos a justificativa e 
se há previsão para a inclusão no planejamento da Prefeitura.

2- Quais medidas estão sendo adotadas para evitar o acúmulo de 
resíduos e a proliferação de animais peçonhentos no local? Se 
nenhuma ação estiver em andamento, pedimos esclarecimentos sobre 
alternativas para minimizar esses problemas.
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3- Há previsão para reinstalação ou manutenção das placas de proibição 
de descarte de lixo na área? Se não houver previsão, solicitamos que 
seja explicado o motivo.

4- Existem ações planejadas para garantir a preservação e valorização 
das áreas verdes em outros bairros da cidade? Caso não haja 
planejamento nesse sentido, pedimos que seja esclarecido se há 
intenção de implementar iniciativas futuras.

Diante da importância da conservação das áreas verdes e da segurança 
da população, aguardamos respostas mais detalhadas e objetivas.

Valinhos, 3 de abril de 2025.
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